



# FACHSCHAFT MEDIZIN UND GESUNDHEIT DER UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

## PROTOKOLL DER SITZUNG AM 12.06.2023

### 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

gewählte Mitglieder: Friederike Stiller, Emil Pfeffer, Marie-Luise Franz, Aaron Ferdinand, Alina Miersch, Ove Vollertsen, Solve Peters, Tom Bosse

Die Sitzung ist beschlussfähig.

Gäste: PD Dr. Klaas Franzen, Carlotta Staats

aus der Kerngruppe: Miriam, Lucy, Chantal, Viki, Annika, Iris, Simon Dührkamp

Dr. Franzen verlässt die Sitzung um 18:26 Uhr

Die Kerngruppe verlässt die Sitzung um 18:40

Patrik und Emily nehmen von 18:40 bis 18:55 Uhr an der Sitzung teil

Alina verlässt die Sitzung um 19:00 Uhr

Carlotta verlässt die Sitzung um 19:17 Uhr

### 2 Gäste

- Herr Franzen

Punkt 1: Die Fallvignetten-Idee (fakultatives Angebot, 90-120 min, Vorbereitung auf das PJ im 10. Semester, Zeitraum ca. Mitte WiSe 2023/24, 3-6 Studierende pro Gruppe, personelle Kapazität ist geregelt). Stimmungsbild: passt gut zu unserer Vorstellung von guter Lehre

Punkt 2: Am 10.06.2023 war eine Großübung mit Polizei und Feuerwehr, Studierende haben sich mit 35 Darstellenden als Wahlfach beteiligt. Idee: daraus eine größere Veranstaltung hier an der Uni machen, dabei Studierende der Humanmedizin, Psychologie und Pflege sowie die Akademie der Bundespolizei und Azubis der Berufsfeuerwehr einbinden, vorweg digitale Lernpfade, Frühjahr 2024.

Solve: war bei der Veranstaltung und fand es sehr gut

Tom: findet die Idee sehr gut, gerade, weil Interprofessionalität bisher zu kurz kommt

Aaron: wird das dann wieder ein Wahlfach? - noch nicht geklärt, evtl. als Anhang bsp. fürs Modul Akutpflege

Franzen: wichtig für Lehrschwerpunkte Kommunikation, Notfallversorgung, Interprofessionalität; für Medizinstudierende eher Richtung 9. Semester

- Kerngruppe



Vorstellung des Stundenplans (u.a. gibt es für alle gesundheitlichen Studiengänge eine interprofessionelle Präpsaal-Führung)

Veranstaltung der MuG: wir wollen eine abendliche Veranstaltung ähnlicher Dimension wie letztes Jahr, aber nicht wieder ein Tribierisches Turnier, gerne Kooperation mit der FS Psy, gerne ohne Parallelveranstaltung

Idee bis zum 02.07.2023 an die Kerngruppe rückmelden, Kommunikation über Simon

- Forum für Pflegestudierende: Patrik und Emily

JuSo-Hochschulgruppe plant Aktion zu gesundheitswissenschaftlichen Therapieberufen z.B. als Podiumsdiskussion zwischen Azubis bzw. Studis der jeweiligen Berufe und der pflegepolitischen Sprecherin der SPD

Emil recherchiert zu Regelungen bzgl. Politik und studentische Gremienarbeit

Studis und Azubis kriegen entweder getrennte Räume, damit kein Konflikt entsteht, oder es wird eine große Podiumsdiskussion mit 1 Ergo, 1 Logo, 1 Pflege-Azubi, 1 Pflege-Studi, 1 Physio-Studi, 1 Physio-Azubi, 1 HeWi-Studi Zeitraum am besten abends

Tom und Solve kümmern sich

### 3 Abstimmungen

#### 3.1 Protokolle

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass das Protokoll der letzten Sitzung 31.05.23 angenommen wird.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
8	0	0
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		

#### 3.2 Wahlparty

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass wir 25 Euro für Getränke auf der Wahlparty am 17.06.2023 18 Uhr ausgeben		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
8	0	0
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .		

### 4 Termine

- Crêpe-Verkauf zum Wahlende am 15.06.



gerne noch in den Terminplan für den Crêpe-Verkauf zum Wahlende eintragen!! Aaron schreibt noch einen Beitrag fürs schwarze Brett

- FS ANT-Sitzung am 15.06. um 18:15 Uhr
- Runder Tisch am 19.06. um 17:00 Uhr  
Emil nimmt teil
- KiWo-Besuch mit der FS Kiel am 20.06.  
Solve steht in Austausch mit Leon (FS Kiel)  
Tom ist auch da
- 15-Jähriges Bestehen Hochschulsport am 24.06.
- StuPa-Sitzung am 21.6 um 18:00 Uhr

## 5 Bundesweite Vernetzung Pflegestudierender

E-Mail von Pflegestudentin aus Halle: Vernetzung der Pflegestudierenden zum Anlass des Stärkungsgesetzes  
Solve und Tom kümmern sich um die Repräsentation Lübecks

## 6 Spinde für PJ-Studierende

Marie berichtet über Problem: manche PJ-Studierende brauchen einen Spind

wir brauchen eine Bestandsaufnahme über die verfügbaren Spinde, wenn überhaupt nur für Studis in "Notlage"

## 7 Themenwoche mit der PSY

bisher noch keine neuen Berichte, aus letzter Sitzung noch die Idee Neurodivergenz mit auf die Agenda zu nehmen

## 8 Berichte

- Kaminzimmersgespräch/NKLM/Digitale Lehre  
Alle 3-4 Monate, Treffen mit den Lehrbeauftragten im Rahmen des NKLM-Projekts unter Leitung des Instituts für Allgemeinmedizin.  
Frage: Mit welchen Ressourcen arbeiten Studierende regelmäßig? - Entsprechende Sammlung bereits im letzten Semester erstellt, diesbzgl. keine Erweiterungen.  
evtl. Beteiligung der Fachschaft an den Kaminzimmersgesprächen?



- Hartmannbund  
regelmäßige Berichte nicht notwendig